

**Phantastisches Abenteuer und außergewöhnliche Gestaltung:
Kinderbuch „Freunde der Nacht“ bekommt den Rattenfänger-Literaturpreis 2016**

Dienstag 10. Mai 2016 - Hameln (wbn). Das Buch „Freunde der Nacht“ Matthias Morgenroth und Regina Kehn wird mit dem Rattenfänger-Literaturpreis 2016 ausgezeichnet.

Die Jury hat das im dtv junior-Verlag erschienene Kinderbuch aus 201 Bucheinsendungen einstimmig zum diesjährigen Preisbuch erklärt. Zur Begründung heißt es, es sei „phantastisch-poetisch“ und „wundervoll gestaltet“.

Fortsetzung von Seite 1

In „Freunde der Nacht“ erzählen Matthias Morgenroth und Regina Kehn eine Art Sommernachtstraum. Es ist Mittsommer; Lea und Jojo schleichen sich aus dem Haus, um die kürzeste Nacht des Jahres im Wald zu verbringen, und begegnen fantastischen Wesen, die sie in ihre Welt hineinlocken. Es ist eine geheimnisvollzarte, verwunschene Geschichte, die erzählt wird – in Text und Bild.

Die Jury zeigte sich begeistert von der dramaturgischen Gestaltung des Buches: Die Buchseiten, am Anfang wie gewohnt weiß, werden immer dunkler, bis der Leser in der Mitte des Romans mit den Figuren in die totale Schwärze eintaucht, um allmählich wieder zurück ins Licht zu gelangen.

Der Rattenfänger-Literaturpreis ist mit 5.000 Euro dotiert. Er wird seit 1984 alle zwei Jahre für herausragende Märchen- und Sagenbücher, fantastische Erzählungen oder Erzählungen aus dem Mittelalter für Kinder und Jugendliche vergeben. Die Auszeichnung wird am 28. Oktober

Kinderbuch „Freunde der Nacht“ bekommt den Rattenfänger-Literaturpreis 2016

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 10. Mai 2016 um 11:16 Uhr

2016 im Rahmen eines offiziellen Festaktes in Hameln übergeben.